

# Keluarga Besar Fogoromas Jakarta Merayakan HUT ke-20 dengan Penuh Kekeluargaan



Bupati H. Satono



Darmadi Durianto



Budianto



Po Soen Kok



Vincent Effendi



Jefri Khong Xue



Ketua Umum Fogoromas Budianto didampingi para tokoh memotong nasi tumpeng.



Budianto menyematkan pin emas kepada seorang lansia.



Budianto, Bupati H. Satono, Jenderal TNI (Purn.) Fachrul Razi, Darmadi Durianto, Pui Sudarto, Po Soen Kok, Jefri Khong Xue dan tokoh lainnya berfoto bersama lansia penerima pin emas.

**JAKARTA (IM)** - Keluarga besar Fogoromas (Forum Gotong Royong Masyarakat Sambat) Jakarta merayakan HUT (Hari Ulang Tahun) ke-20. Perayaan ulang tahun yang berlangsung Jumat (16/12) malam di Golden Sense International Restaurant, Jakarta tersebut berlangsung penuh kekeluargaan. Dihadiri Bupati Sambas H. Satono dan isteri, mantan Menteri Agama Jenderal TNI (Purn.) Fachrul Razi, Anggota DPR RI Darmadi Durianto, Pui Sudarto, Ketua PTK (Perhimpunan Tionghoa Kalimantan Barat) Indonesia Vincent Effendi dan tokoh masyarakat lainnya.

Selain itu, hadir dan menyampaikan ucapan selamat ulang tahun kepada Fogoromas secara virtual Pangdam Jaya Mayor Jenderal TNI Untung Budiharto, Anggota DPR RI Daniel Johan dan Anggota DPD RI Christiandy Sanjaya.

Ketua Umum Fogoromas Jakarta Budianto dalam kata sambutannya di perayaan HUT ke-20 tersebut menyampaikan berbagai kegiatan sosial yang telah dilakukan oleh Fogoromas dari tahun 2019 hingga tahun 2022. Dan kegiatan sosial ini diterbitkan dalam Majalah Fogoromas Jakarta yang saat ini tampil dengan wajah yang berbeda.

Ada pun kegiatan sosial yang disampaikan meliputi renovasi aula SD Amkur Sambas,

Bedah Rumah Bun Jun Fa, bantuan sembako untuk anggota Yayasan Fogoromas Jakarta, penyaluran paket sembako untuk warga terdampak Covid 19 di Kota Sambas, menyalurkan bantuan APD (alat pelindung diri) dan masker ke rumah sakit umum dan perawat di Sambas, membantu cat mobil Damkar BPK Sambas, memberikan bantuan 500 paket sembako untuk gereja di Jakarta.

Kemudian lainnya, memberikan bantuan 250 paket Imlek dan angpau untuk lansia di Sambas, memberikan bantuan 200 paket sembako untuk masyarakat yang terdampak banjir di kampung Satai Sejangkung, memberikan



Mayjen TNI Budiharto.



Daniel Johan.



Christiandy Sanjaya.

sepasang PIN Emas kepada Lie Tji Kong umur 100 tahun dan istri Ng Kim Man umur 95 tahun, memberikan bantuan pembangunan atap Gereja Santa Katherina Kec. Sajingan, membagikan 910 sembako

Idul Fitri di Sambas. Fogoromas juga mengadakan program Peduli UMKM, dengan berbelanja bersama Bupati Sambas H Satono di pasar Sambas dan memberikan sepeda ke Ny Jualan.

Fogoromas bantu pembangunan Surau Nurul Hidayah di Sebedang yang diresmikan oleh Bupati H. Satono. Ada juga program pendidikan dan olahraga. Fogoromas bekerja sama dengan Vihara

Maha Karuna Buddha Maitreya di Sambas membuka les Bahasa Mandarin secara gratis bersama dengan Bupati H. Satono.

Fogoromas Cup yang sudah terselenggara untuk ke 7 kalinya. Hasil dari penyelenggaraan piala Fogoromas ini telah melahirkan pemain-pemain muda yang mengharumkan nama Kabupaten Sambas, meraih medali emas untuk pertama kalinya dalam Pekan Olah Raga Provinsi Kalimantan Barat tahun 2022.

Fogoromas juga di-anugerahi penghargaan MURI atas pencapaian rekor sebagai pemrakarsa dan penyelenggara pemberian PIN Panjang

Umur untuk lansia 85 tahun terbanyak.

“Menjelang akhir tahun, kita menyambut perayaan Natal dan tahun baru. Semoga di tahun 2023 kita semua diberkati dengan kesehatan, rezeki, dan diberikan kekuatan menghadapi tantangan ekonomi serta Fogoromas bisa berkembang dengan terobosan-terobosan baru dan akan semakin maju, sukses, jaya, jaya, jaya,” ucap Budianto menutup kata sambutannya.

Pada kesempatan yang sama Ketua Panitia HUT ke-20 Fogoromas Jefri Khong Xue menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua dewan dan para pengurus seluruh anggota Fogoromas yang telah mendukung penyelenggaraan perayaan ulang tahun ini.

Penghargaan dan terimakasih juga disampaikan kepada semua donatur dan para pendukung acara.

“Semoga Fogoromas selalu jaya dan bermanfaat khususnya untuk semua anggota dan masyarakat sambas baik yang berdomisili di Sambas maupun di Jakarta,” ucapnya.

Sementara itu Bupati Sambas Sambas H. Satono, Anggota DPR RI Darmadi Durianto dan Dewan Kehormatan Fogoromas Po Soen Kok, dalam kata sambutannya mengapresiasi Fogoromas yang terus berkembang hingga sampai ulang tahun yang ke-20.

Mereka juga mengapresiasi kegiatan-kegiatan sosial yang dilakukan oleh Fogoromas serta kontribusinya kepada pembangunan di Kota Sambas.

Dalam perayaan ulang tahun tersebut juga diadakan pemberian pin emas kepada para lansia berumur 80 tahun dan penandatanganan MoU (Memorandum of Understanding) antara Fogoromas, PTK Indonesia dengan perwakilan Rumah Sakit Mahkota dan Regency Malaysia serta perjanjian kerja sama antara Fogoromas Jakarta dengan Vihara Maha Karuna Buddha Maitreya Sambas. • kris



Ribuan undangan yang hadir bersama-sama menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.



Launching buku “Buah Ketekunan Belajar, Mendengarkan dan Menjalankan.”



Budianto bersama perwakilan Vihara Maha Karuna Buddha Maitreya Sambas dan RS Mahkota menandatangani MoU.



Budianto dan perwakilan RS Mahkota memegang naskah MoU.



Bupati H. Satono, Jenderal TNI (Purn.) Fachrul Razi, Darmadi Durianto, Budianto, Pui Sudarto, Vincent Effendi, Jefri Khong Xue dan tokoh lainnya berfoto bersama.